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主席，各位議員 

 

 港燈在去年宣佈 2014-18 五年發展計劃時，已經表示期望在未來五年凍結電費。 

 

 今年我們好高興能夠履行承諾，在明年繼續凍結電費，連續兩年的電費保持不

變。 

 

 淨電費係包含兩個部份：基本電價及燃料調整費。基本電價因為受到物料價格

及經營成本上升的影響，我們需要在出年輕微上調每度電 0.8 仙。不過，燃料

價格回落令到我們可以將燃料調整費降低，全數抵銷基本電價的加幅。 

 

 在未來幾年，我們會一如以往，為香港市民提供高度可靠的供電和優質服務之

餘，做好成本控制的工作。如果我們能夠按計劃一直把淨電價凍結至 2018 年

底，即代表港燈在 2008 至 2018 年呢十年間，電費只係上調 5.9%，遠比同期的

通脹為低。未來我們仲要花很多功夫，才能達到這個難得的成績。 

 

 而家我請余德秋先生同大家詳細介紹港燈 2015 年的電費檢討。多謝主席 
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